

Édito – Carrières Magazine #106 – Juillet 2023

Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,

Les événements organisés en ce début d'été ont suscité un véritable engouement, à commencer par les Jeudis au soleil. Ce nouveau format de concerts en soirée, dans ce magnifique écrin qu'est la Cour du soleil, sera renouvelé dès que possible au vu de son succès. Dans le prolongement des beaux jours, le Pique-nique/ Feu d'artifice a été un formidable succès populaire cette année. Il précédait d'une semaine le Macki Music Festival qui célébrait ses 10 ans d'existence dans une ambiance festive et paisible.

À ce titre, je suis très heureux de l'échange constructif avec Monsieur Winckler, notre sous-préfet, ayant permis le maintien de ce festival qui n'a jamais connu le moindre débordement et qui bénéficie de sa propre sécurité.

Les manifestations annulées en Île-de-France l'ont été par la décision de l'État, comme ce fût le cas dans le Val-d'Oise. Le contexte national tendu lié aux émeutes urbaines ne doit pas nous empêcher de vivre normalement ni dicter nos comportements s'ils sont raisonnables. Et c'était le cas.

Avec l'équipe municipale, nous avons fait le choix de ne pas communiquer sur les incidents violents qui ont touché notre ville afin de ne pas offrir l'écho médiatique recherché par les émeutiers. Les atteintes au domaine public ont été nombreuses mais les dégâts sont heureusement limités. J'ai été présent chaque nuit aux côtés des agents de la Police municipale que je remercie vivement pour leur engagement permanent et sans faille dans un contexte violemment hostile. Il va de soi que nous poursuivrons notre politique de renforcement des moyens de la Police municipale pour pallier le cruel manque d'effectif de la Police nationale sur le terrain. Je tiens à les remercier chaleureusement ainsi que les pompiers, toujours en 1re ligne, y compris sous les tirs de mortier et nos services techniques pour leur efficacité à nettoyer les dommages causés par ces violences urbaines inacceptables.

En tant que maire d'une ville touchée par ces émeutes urbaines, j'ai été convié à l'Élysée par le Président de la République comme plusieurs centaines d'autres maires. J'ai décliné cette invitation considérant d'une part, que l'heure n'est plus depuis longtemps aux discussions de salon mais à l'action ferme de l'État qui dispose de tous les outils juridiques et financiers pour faire régner l'ordre dans notre pays et, d'autre part, qu'un échange avec un pompier pyromane très largement responsable de la déliquescence de notre pays, comme ses prédécesseurs, avait très peu d'intérêt.

Dans le cadre des projets structurants de la commune, je souhaitais porter à votre connaissance que le marché public pour la conception architecturale de la rénovation et l'extension du gymnase de l'Ardente a été publié. Nous escomptons une livraison en 2026 de cet équipement public qui comprendra, outre le site sportif, le regroupement des accueils de loisirs des Pierrots et des Plants de Catelaine au-dessus du gymnase rénové et agrandi. Pour financer ce projet d'ampleur, la Ville travaille déjà à la recherche de financements.

Autre projet d'envergure et au long cours, la création d'un barreau de liaison entre les RD311 (route de Saint-Germain) et RD321 au niveau de la route de Chatou. Cette quête nécessaire pour pacifier la circulation du centre-ville historique, portée sans relâche par la Municipalité depuis 2010 auprès du département des Yvelines, va enfin pouvoir se concrétiser. Le Conseil municipal s'est d'ailleurs prononcé favorablement au projet lors de sa séance du 26 juin dernier.

(préalable nécessaire à la délibération du Département pour lancer les travaux). Plus de détails vous seront apportés dans un prochain magazine.

Je vous souhaite un bel été et vous donne rendez-vous pour le Forum de la Ville et des Associations le 10 septembre dans le parc de la mairie.